
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1289 回 通常例会報告 

ゲストのご入場      ＭＥＲＬ委員長 Ｌ葛西栄二

開会ゴング     会 長 Ｌ川出正男

国旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズクラブの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介    幹 事 Ｌ藤井利也

西濃運輸空手道部 監督 若井 敦子 様 

アシスタント  沢 有紀 様 

会長あいさつ     会 長 Ｌ川出正男

会長提案の審議     会 長 Ｌ川出正男

 

－－－ 食事懇談 －－－ 

講演 

    演題 「 ぎふ清流国体にむけて 」 

           西濃運輸空手道部  監督    若井 敦子 様 

 

１２月度慶祝行事 

南三陸町被災地の訪問報告      第二副会長 Ｌ千賀英治 

クエスト委員長 Ｌ中村明常 

ＴＴ登場       Ｔ Ｔ Ｌ長屋宜明

委員会報告 

幹事報告      幹 事 Ｌ藤井利也  

会計報告      会 計 Ｌ佐溝信夫

出席報告                            出席委員会  

次回例会のご案内     （年末家族懇親例会）             

また会う日まで   

閉会ゴング     会 長 Ｌ川出正男

ゲストのご退場      ＭＥＲＬ委員長 Ｌ葛西栄二

奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生 

燃える思いの獅子たちよ 

｢奉仕の心｣ 世界のために 

1. 参加しよう 奉仕活動 

2. 生かそう クラブ会費 

3. 増やそう 奉仕の仲間 

今日は、岐阜の宝であります西濃運輸の空手道部の監督 

若井敦子様においで頂きました。Ｌ長谷部紀之のご協力で実

現したと伺っております。本当にありがとうございました。 

一秒でも長くお話し頂きたいと思っています。 

 

先日、Ｌ千賀英治とＬ.中村明常に南三陸町に行ってもらいまし

た。その時の様子をＤＶＤに作りましたので後程皆様にご覧頂

きますが、年末家族例会で皆様のご浄財を頂き、南三陸町へ

届けることが出来ないものかと思っています。 

私の思いとしては何とか５０万円位届けたいと考えています。

大きな金額ですが、私どもは暖かい年末年始を迎えることが出

来るのに、地元は大変なことになっていますので、そんな思い

も込めて暖かいお志をよろしくお願いします。 

 

会長  L. 川出 正男

2011 年 12 月 1 日 12：15～  岐阜会館

司会 ： L.安藤 実千依



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●ご講演  演題 「 ぎふ清流国体にむけて 」  西濃運輸空手道部  監督    若井 敦子 様 

私は、西濃運輸空手道部の監督を仰せつかり、現在、選手の強化に取り組んでいます 

若井敦子と申します。 本日こうして岐阜南ＬＣへ伺ったきっかけは長谷部社長なのです。 

実は夏に西濃運輸と京都大学の合同練習会を行いまして、その京都大学の学生さんの 

１人が長谷部さんの娘さんだったと言う訳です。 

西濃運輸空手部は２００７年創部しました。来年開催される「ぎふ清流国体」の為に創部 

したと言っても過言ではないのですけど、創部当時は選手はいない、道場はない、いるのは 

監督だけという状態でした。何もないところから日本一のチームを作りなさいという指令を 

受けて作ったチームです。 今、男子３名、女子２名の選手がいます。先日行われた全日本 

実業団では優勝することが出来ました。 「ぎふ清流国体」では岐阜県は天皇杯、皇后杯を 

目標としているのです。 つまり日本一にならなければいけないのですが、これには相当な 

覚悟が必要です。 県外から優秀な選手を引っ張ってくるのですが、ものすごく優秀な選手は岐阜県には来てくれません。 

そこそこ良い選手は来てくれますが、本人の大変な努力と周りの支援がなければ、日本一になれるものではありません。 

選手ともども強化にむけて頑張っていますので、地元の皆様の暖かいご支援よろしくお願いします。 

私は現役時代１９９５年から２００５年の１１年間オールジャパンに在籍し、世界選手権４連覇、日本選手権８連覇という成績を収めることができ

ました。 私が空手を始めたのは、４歳の頃に交通事故に遭い、４ヶ月間入院し、後遺症に悩まされていて、体を鍛える為に親が入れてくれたの

が、近所の空手道場だったのです。 私は、最初から空手のエリートだった訳ではなく、社会人になってから目覚め、開花し、世界を取ったという

一風変わった現役時代を過ごしてきました。 

一見輝かしい選手時代に見えるかもしれませんが、２００３年の静岡国体で、私にとって耐え難き屈辱というものを経験しました。 

世界選手権３連覇中で優勝候補筆頭だった私が、無名の新人に負けてしまったのです。それから暫く心の傷が癒えず、空手をやる気をなくして

しまい、外にも出られないような時期が続きました。立ち直るきっかけは、ある人からの電話で、その人は私のライバルの先生という立場にも関

わらず、私を励まして下さいました。先生はスポーツマンとしての私がこのまま消えてしまうのが不本意だと思われたのでしょう。 

スポーツは「一番」を求めるものですが、手段を選ばず私利私欲で「一番」を求めれば、それはスポーツの方向性を間違えてしまいます。かつて

の私のように、スポーツが自分の心と体を傷付けることにもなります。スランプに陥った時や、壁にぶつかった時、自分とどうして向き合っていく

のか、どうして自分を奮起させるのか、どうしてもう一度新しい一歩を踏み出していくのか、私は空手から学ぶことが出来ました。それは、「如何

にして勝つか」ではなく、「如何にして生きるか」だったような気がします。敗北とは大きな屈辱です。でも、もしその負けから何かを得られれば、そ

れは勝利となると思います。ですから勝ちと負けは表裏一体です。大切な事は勝っても負けても揺るぎない誇りを持って進むということです。 

来年は「ぎふ清流国体」が開催されます。どうぞ皆様のご支援をよろしくお願いします。 

 

●南三陸町被災地の訪問報告      第二副会長 Ｌ千賀英治  クエスト委員長 Ｌ中村明常 

平成２３年１１月７日から１１月８日まで、私、L.千賀と L.中村で南三陸町を訪れ、南三陸志津川ＬＣを訪問して参りました。 

思っていた以上に大変な様子でした。南三陸志津川ＬＣのプレハブのクラブ事務所で会長さん達から話を聞きました。あまりのひどさに声が掛け

られないような状態でした。それでも南三陸志津川ＬＣのボランティア活動を見て感激し、会員になりたいと新しく３名入会されたそうです。 

～ＤＶＤを見ながら説明～ 

悲痛な思いで帰ってきました。クエスト委員会では年末家族例会の慈善鍋で義援金を集めて、渡したいと考えています。 

また他に何か支援をしたいと考えていますので良いアイディアがありましたら出して下さい。 

 

●【12 月度 お誕生日お祝い】 

４日 Ｌ永田進治 ７日 Ｌ洞田 肇 １５日 Ｌ西村悦郎 

２３日 Ｌ玉井幹大 ２３日 Ｌ古田 正  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■１１月１８日（金）１２：００ 第２回キャビネット会議が四日市市都

ホテルで開催され、名誉顧問Ｌ松波英一が出席されました。 

 

■１１月２３日～２６日 第５０回東洋東南アジアフォーラムがマニ

ラで開催され、Ｌ杉山眞澄、Ｌ古田正、Ｌ武藤正尚が参加されまし

た。 

 

■１１月２５日（金） １７：００ 市内８クラブ会長幹事会がル・シノ

ワ かわでで開催され、会長Ｌ川出正男、幹事Ｌ藤井利也、事務局 

武井てるみが出席しました。 

 

■１１月２６日（土） １０：００ 岐阜県立岐阜聾学校８０周年記念

会が開催され、会長Ｌ川出正男が出席しました 

 

本日は時間の都合でお休みします。 

次回をお楽しみに。 

○Ｌ松波英一  当病院が災害拠点病院に指定されました。 

万全の態勢を期しています。 １０,０００円 

○Ｌ長谷部紀之   本日、若井敦子さんを紹介でき、そのきっかけ

を作ってくれた娘に感謝して。 ５,０００円 

○Ｌ千賀英治  年末家族例会に欠席のお詫びとして。  ５,０００円 

○Ｌ後藤崇之   小４の息子が極真空手の岐阜県大会で優勝、福

井県大会で準優勝した事の喜びとして。   ３,０００円 

○Ｌ武藤正尚  東洋東南アジアフォーラムに参加して、現地でトラ

ブルに遭ったが無事だったので。    ２,０００円 

 

正会員 80 名  出席 72 名 

出席率 90%  前回の補正 100% 

 

ファイン ＆ ドネーション  189，400 円 

赤い羽根の募金                8,921 円 

■特別委員会 L.福村 善光 

５５周年記念大会の組織図と人事を発表します。 

２０１３年６月，ドイツのハンブルグで行われる国際大会において，美

濃加茂の L 山田が国際会長に立候補されます。つきましては当クラ

ブから一人でも多くの人にドイツへ行って頂きたい。また、出席して

頂く人の助成として会員一人当り９０００円を３回に分割して集めた

いのでお願いします。 

■環境委員会      L.遠藤 昌克 

１２月１１日の金華山の整備に参加して頂ける方は今日中に私の方

に連絡下さい。 

■保健委員会        L.吉田 直美 

１１月は L 西村、L 福村の会社で企業献血をさせて頂きました。 

本日、献血会場のご案内が記載されているティッシュを配りました。 

■クエスト委員会   L.中村 明常 

バザーの売上金を岐阜聾学校に寄附しました。その感謝状を頂きま

した。来年１月２０日に行われるおもちの会に多くの出席をお願いし

ます。 

■計画委員会        L.矢野 敏郎 

次回の例会は１２月１５日の年末家族例会となっています。その出

欠表を早く提出してください。 

 

【委員会記録】 

１１月１６日（水）  ９：３０ 保健委員会 

企業献血 ジーエフシー     ４名 

１１月２０日（日）  ９：３０ 保健委員会  

献血活動 マーサ２１       ８名 

１１月２４日（木） １３：００ 教育市民委員会  

お楽しみ音楽会 岐阜市文化センター１５名 

１１月２９日（火）  ９：００ 保健委員会  

企業献血 ハビックス㈱      ６名 

１１月２９日（火） １８：００ 特別委員会 かわらや ８名   

 

【委員会・その他のお知らせ】 

１２月 １日（木） １３：３５ 計画委員会 岐阜会館２階 

１２月 ５日（月） １７：００ 第２回ガバナー諮問委員会 

グランヴェール岐山 

１２月１１日（日）  ８：４５ 環境委員会 

金華山登山道整備事業支援     岐阜公園 

１２月１３日（火） １０：０６ ゴルフ部会 岐阜ＣＣ 

１８：３０ ゴルフ部忘年会 かわらや 

TT L. 長屋 宜明

幹事 L. 藤井 利也

会計 L. 佐溝 信夫


